



Conférence du Guide n°35
29 août 1958

SE TOURNER VERS DIEU

Salutations au nom du Seigneur. Bénédiction pour vous tous, mes amis.

Cela fait juste un an, selon la mesure du temps des humains, que le groupe a été formé. De notre point de vue spirituel, cette année a été une année productive. Puisque toutes les pensées, tous les efforts et toutes les émotions créent des formes spirituelles, un tel groupe qui tend sincèrement à se rapprocher de Dieu, construit un véritable temple dans le monde de l'Esprit.

Par temple, je veux dire une maison où l'on vénère le Seigneur. Je vous avais dit que les fondations du temple étaient déjà mises, que certains murs étaient déjà érigés mais qu'il manquait encore le toit, ainsi que plusieurs autres détails. La construction de ce temple a été poursuivie par vous tous qui y contribuez, non seulement par les tâches que vous accomplissez pour le groupe, mais également à travers chaque effort que vous faites vers votre propre purification. La construction du temple a donc avancé considérablement. Le toit est presque terminé et l'année qui vient promet un développement continu de ce merveilleux temple ; peut être bien que vous serez en mesure d'y ajouter certaines touches de finition, tout ceci en l'honneur du Seigneur et en l'honneur du Sauveur, le Christ.

De temps en temps, je vous raconterai les progrès de votre temple. Maintenant, je voudrais exprimer la joie que nous partageons tous grâce au progrès que certains de mes amis ont fait. Je pense pouvoir vous promettre qu'une saison fructueuse se trouve devant nous, qui apportera beaucoup de joie. La structure de base de votre temple est maintenant suffisamment sécurisée pour qu'une telle prédiction puisse être faite, même si nous ne pouvons prévoir un occasionnel pas en arrière individuel. Vous en arriverez à ressentir dans votre cœur et dans votre âme la réalité du temple que vous aidez à construire, chacun d'entre vous. Nous ne sommes pas concernés par un grand nombre de personnes qui viendraient s'asseoir et écouter sans toutefois obtenir de véritable bénéfice spirituel. Le dépassement d'un seul défaut, la pleine reconnaissance d'une simple faiblesse contribue davantage à la construction de votre temple et au plan du Salut, que la présence d'une grande foule lors de ces séances. Le progrès spirituel d'un seul individu signifie bien davantage pour nous et nous rend bien plus heureux qu'une participation tiède par la masse.

Maintenant j'aimerais vous demander une faveur : glorifiez toujours Dieu, ne me glorifiez jamais moi, car je ne suis qu'un serviteur du Seigneur et je suis heureux d'accomplir cette tâche. Quand vous faites l'expérience d'une illumination comme

résultat de l'aide que je suis autorisé à donner, remerciez Dieu et uniquement Lui. N'oubliez jamais que c'est Dieu qui est responsable, que sans Sa force et sans Sa grâce, aucune de Ses créatures ne pourrait soulever le petit doigt.

Beaucoup de gens cherchent Dieu de la mauvaise façon. Je vais essayer d'expliquer ce que je veux dire. Sur cette sphère terrestre il y a beaucoup de désillusions, beaucoup de déceptions. Parfois les êtres humains se tournent vers Dieu uniquement parce que le contact avec les autres êtres humains s'avère insatisfaisant. Il se peut que vous ne receviez pas suffisamment d'amour, il se peut que la peur et la prudence troublent l'expression de l'étincelle divine intérieure. Le contact avec les autres êtres humains peut sembler plein de danger, ne vous apportant pas les bienfaits que vous recherchez. Il se peut que vous soyez blessé. Dans sa frustration, l'être humain se tourne vers Dieu. L'émotion vécue est la suivante: « Dieu ne me décevra pas, Dieu a suffisamment d'amour, Dieu est loin et intangible, je ne risque rien en L'aimant Lui. Les êtres humains ne m'apportent que de la déception et des blessures. »

Ceci, mes amis, est la mauvaise façon de chercher Dieu. Cela vaut déjà infiniment mieux que la réaction primitive de blâmer Dieu pour ses propres déceptions et les défauts des autres. La réaction primitive est de douter et même de nier l'existence de Dieu à cause de ses déceptions personnelles. L'être humain qui fait cela, n'est même pas encore entré dans l'école de la vie. Se tourner vers Dieu parce que c'est moins décevant et moins dangereux représente la première classe de l'école primaire.

C'est à partir de la plénitude de votre vie qu'il vous faut rechercher Dieu. La plénitude de la vie veut dire entrer dans la vie sans lâcheté; s'ouvrir à tout ce que la vie peut vous apporter de souffrance, de malheur, de joie, de bonheur, de périodes d'obscurité, de périodes de lumière, de déceptions par rapport aux autres êtres humains tout en faisant confiance encore et encore, sans relâche, ayant le cœur ouvert et prêt à comprendre l'autre. Surtout, n'ayez jamais, jamais peur de vos propres émotions et de la vie telle qu'elle est. Voilà ce que signifie le fait d'entrer dans la plénitude de la vie.

Mais si vous vous tournez vers Dieu parce que c'est plus rassurant et parce qu'Il représente une dernière ressource ou un refuge tout au mieux, Il devra vous montrer que l'amour ne fonctionne pas ainsi. Vos épreuves seront multiples.

Peut être ne savez-vous pas consciemment que vous réagissez négativement à la vie. Mettez vos émotions à l'épreuve, mettez à l'épreuve votre peur des autres, des hasards et des risques de la vie et de l'amour tels que vous les connaissez et ensuite demandez-vous si vous ne tendez pas vers Dieu parce que vous l'utilisez comme substitut. Il ne s'agit pas de la seule motivation dans votre désir de trouver Dieu. Il se peut que les émotions soient confuses, et dans votre état de développement c'est souvent le cas. Vous serez conscient de la motivation pure. Il vous faudra rechercher la motivation impure dans votre âme.

« Si nous sommes déçus », vous pouvez demander, « ne devrions-nous pas nous tourner vers Dieu? » Oui, bien sûr ! Mais cela dépend de comment vous vous y prenez. Si vous priez Dieu dans votre déception en lui demandant « Père, aide-moi à

trouver ce qu'il y a en moi qui ait rendu une telle défaite inévitable. Que puis-je apprendre de cela? Aide-moi à dépasser ma lâcheté. Permetts-moi d'aller courageusement vers la vie malgré toutes ses douleurs. » Alors vous faites ce qui est juste, mais si vous vous retirez des autres, si vous fuyez vos propres émotions dans la crainte, tout en vous faisant croire que la raison pour une telle action intérieure est de mieux pouvoir trouver Dieu en « renonçant au monde », alors vous vous trompez de deux façons : premièrement, Dieu est effectivement un substitut pour vous et deuxièmement, vous vous mentez à vous-même.

Il n'est pas facile de trouver la vérité. Il s'agit d'émotions subtiles et cachées et ce n'est qu'en vous mettant à l'épreuve avec sévérité et sincérité que vous pourrez trouver la vérité au sujet de vos réactions d'âme. Ne soyez pas trompés par la partie de vous qui est véritablement à la recherche de Dieu, recherchez la partie cachée en vous qui ne l'est pas. N'oubliez jamais, mes très chers, que vos émotions sont confuses et mélangées. La partie consciente qui est bonne et pure n'enlève pas la possibilité d'une réaction, d'une émotion ou d'une motivation qui serait erronée et cachée. Donc, mettez vous à l'épreuve.

La meilleure façon de trouver Dieu est toujours en apprenant à aimer les autres. Comme vous le savez, ceci est un long chemin. Nous avons commencé à y travailler et nous continuons à y travailler. Il n'y a que l'amour de vos congénères qui pourra vous ouvrir à la plénitude de la vie. Cette plénitude de la vie qui est la seule base juste pour trouver le Seigneur.

Dans le monde de l'esprit, nous sommes souvent tristes en observant l'humanité. Nous voyons tant d'hommes et de femmes qui se battent, qui cherchent à être aimés, qui ne savent pas que ce qu'ils recherchent, ce qu'ils désirent par dessus tout, c'est d'aimer. Seulement, ils ne sont pas au courant. Plus la matière de leur âme est grossière, plus la couche qui se trouve entre l'étincelle divine et le corps physique transforme le désir d'aimer en un désir de recevoir de l'amour. C'est dans cette couche qu'existe l'ego avec toute sa vanité, son orgueil, sa peur et son ambition. Dans cette couche de l'ego, on croit qu'il vaut mieux recevoir de l'amour sans prendre le risque d'être blessé. Dans cette couche, on pense que le fait de rester sur le qui-vive est un état désirable. En d'autres termes, vous voulez tricher, vous voulez recevoir sans donner pleinement, vous mettez des limites. Vous calculez. Vous vous mettez en mouvement seulement pour recevoir de l'amour et ensuite vous avez de l'amertume parce que cela ne fonctionne pas ; c'est impossible que cela fonctionne. Même si de temps en temps cette stratégie semble fonctionner, l'amour qui vous est donné ne vous nourrit pas. Réfléchissez ; cela n'a-t-il pas été le cas dans votre vie, que quelqu'un vous a aimé au mieux de sa capacité, mais que puisque vous étiez incapable ou ne vouliez pas aimer, cet amour représentait pour vous une charge plutôt qu'une cause de bonheur? Puisque quelque chose en vous sait que vous ne méritez pas l'amour, vous vous sentez donc coupable. Plus on vous donne de l'amour, plus vous êtes malheureux, si vous n'êtes pas capable de dépasser votre ego, votre orgueil, votre peur et la lâcheté qui vous autorisent à tricher.

En dépassant une faiblesse et en commençant à donner un peu d'amour, même avant d'être capable de donner de l'amour authentique, votre acte de don altruiste vous apportera un sentiment de bonheur et de sécurité que jamais vous

n'aurez en recevant égoïstement et dans l'avidité. Je me rends compte que ce sont là de vieilles vérités que vous avez entendues de nombreuses fois. Il vous faut éprouver les mêmes vérités encore et encore pour qu'elles puissent devenir une réalité vivante et ne pas rester de simples paroles.

Mes amis, l'une des pratiques les plus importantes sur ce chemin, c'est la lutte quotidienne pour transformer en illumination des mots que vous connaissez déjà. « Oh, je savais déjà cela » vous dites-vous. « Ce n'est rien de nouveau », et une porte se ferme automatiquement en vous. Et c'est ainsi que vous vous faites un grand tort. Vous devriez mieux le comprendre. Ressentez-vous, vivez-vous ce que vous pensez savoir ? Savoir au niveau du cerveau n'est que le début, vous avez une quantité considérable de connaissance au niveau de votre cerveau, que nous, à partir de notre point de vue, ne considérons pas être de la connaissance du tout. La quantité de connaissance que vous avez dans votre âme, la connaissance qui pénètre votre être dans toutes ses couches et qui fait partie de vous pour toujours est relativement petite.

J'aimerais maintenant vous dire quelques mots au sujet de la prière. Nous vous observons quand vous priez. Vous dites les bonnes prières, vous priez ardemment, même patiemment et sans relâche pour ce pour quoi vous devriez prier. Mais souvent quand nous répondons à vos prières, vous ne le savez pas, vous ne vous rendez pas compte que les événements qui vous semblent des épreuves désagréables ne sont rien d'autre que la réponse à vos prières. Avant de pouvoir obtenir ce pour quoi vous priez, il vous faut passer par ces épreuves. Mais vous ne le savez pas, vous pensez que la réponse à votre prière devrait toujours venir d'une certaine façon. Vous ne prenez pas en considération que si vous manquez de satisfaction ou si tout type de difficulté existe dans votre vie, c'est parce que vous avez violé une loi spirituelle ; il existe donc un blocage en vous qui ne permet pas que cette satisfaction vienne à vous. Dieu répond à vos prières en vous rendant conscient de la difficulté spécifique qui se dresse comme obstacle sur le chemin de votre satisfaction. Vous ne pourriez en devenir conscient à moins que cette difficulté ne se manifeste dans votre environnement physique. Vous ne pourriez devenir conscient et éliminer l'obstacle que vous avez vous-même créé. C'est arrivé à certains des amis ici présents, mais cela ne leur vient même pas à l'esprit que l'expérience désagréable était justement la réponse à leur prière. Sans ces événements, ils n'auraient pas pu enlever l'obstacle qu'ils avaient eux-mêmes planté entre eux et le bonheur infini que Dieu souhaite à tous Ses enfants.

Avant d'écouter vos questions, j'aimerais vous annoncer quelque chose : nous serions très heureux si votre groupe acceptait d'entamer une nouvelle activité. Quand un ami a un problème et a besoin d'un conseil, offrez votre aide, peu importe si cette personne travaille en séance privée avec moi ou non. Une rencontre peut être organisée avec les amis du cercle intérieur. A cette opportunité, l'ami dans le besoin devra présenter son problème aussi honnêtement qu'il peut et le groupe devrait délibérer là-dessus, chacun donnant une opinion du point de vue de la signification spirituelle, émotionnelle et psychologique de ce problème. Demandez-vous ce qui peut en être appris dans un but de purification. Quelle loi spirituelle a pu être violée par ce problème? Quelle serait la meilleure façon de le gérer et ainsi de suite. Pour débiter une telle rencontre il est essentiel de prier sincèrement tous ensemble, en demandant guidance divine, inspiration et illumination. Nous avons de

nombreuses bonnes raisons pour souhaiter qu'un tel service soit organisé. Nous, les esprits du monde de Dieu, encourageons les humains à devenir indépendants. Nous n'aimons pas être interpellés à la première vue d'un problème. Que devrais-je faire ? Quelle serait la bonne chose à faire ? Ceux parmi mes amis qui travaillent avec moi en privé auront remarqué que je décourage de telles questions. Si je devais vous dire ce que vous devez faire et comment vous devriez le faire, cela vous affaiblirait. Ce que je fais toujours cependant, c'est de d'abord vous montrer comment comprendre les causes intérieures qui sont responsables pour les faits extérieurs. Je vous montre comment faire pour chercher une telle compréhension. Pour atteindre ce but, il est essentiel que vous parliez ouvertement de vos problèmes. Cela jettera déjà une lumière nouvelle sur le conflit en question et vous apportera les compréhensions profondes nécessaires à la croissance spirituelle. Demander et obéir vaut mieux que rien, mais demander comment trouver ses propres violations et comment changer ses courants intérieurs, c'est faire preuve de la véritable spiritualité mature que nous vous souhaitons. Il n'y a que de cette façon que vous pourrez enlever les obstacles à l'ouverture de votre canal indépendant pour recevoir vous-même la volonté de Dieu et entendre vous-même les réponses de Dieu. Vous ne devez pas être médium pour cela. Chaque être humain sur la bonne voie peut recevoir la réponse de Dieu. C'est notre travail de vous entraîner à cela, non de vous rendre dépendant en vous encourageant à venir à nous pour chaque décision que vous avez à prendre.

L'ouverture du canal nécessite de l'entraînement, de la pratique. Ce que je vous conseille donnera une excellente opportunité à tous ceux qui veulent explorer correctement les causes et les solutions des conflits intérieurs et extérieurs sur le chemin. Cela vous renforcera tous. Une telle activité est une autre façon de frapper à la porte pour recevoir de l'inspiration divine. Lorsque vous serez allés aussi loin que possible par vous-même, je serai prêt à vous donner des conseils pour vous montrer la route. Une telle activité rapprochera les amis dans le groupe, ce qui est très important. La loi de fraternité sera alors mise en place. C'est tellement bénéfique pour votre âme de s'ouvrir à vos frères et sœurs sur ce chemin avec générosité et courage. Ceux qui écoutent, ceux qui conseillent, ceux qui délibèrent gagneront de la force non seulement à partir de ce qu'eux-mêmes sont capables d'apprendre mais également par leur attitude d'entraide et d'altruisme. Donc ceci n'agira qu'en faveur du bien.

Personne ne devrait être timide. Si votre timidité forme un obstacle, c'est qu'une bonne partie de votre vanité n'a pas été dépassée. Si vous ne pouvez pas en arriver au point de discuter de vos problèmes avec des amis qui font de sérieux efforts pour avancer sur ce chemin de purification et qui désirent aider avec honnêteté, la grâce divine ne pourra venir à vous, dans la mesure où elle pourrait le faire si vous faisiez l'effort de dépasser une telle vanité et un tel orgueil. Tous les défauts barrent la route à la grâce divine. Chaque effort pour dépasser le moindre défaut ouvre une porte vers la grâce. C'est l'orgueil qui vous rend timide. Je ne peux y mettre suffisamment l'accent, mes amis, et je ne peux assez vous supplier de faire ce que je suggère quand vous êtes en difficulté. Allez vers les amis de ce groupe, arrivez à vous convaincre à quel point Dieu aime que vous le fassiez, et lentement mais sûrement vous en recevrez le fruit. Beaucoup de bénédictions viendront au groupe qui aide de la sorte, comme à la personne qui recherche cette aide. Un tel

service régulier renforcera énormément tout le groupe, mes chers amis. Soyez en paix, soyez en Dieu.

Edité par Judith et John Saly.

*Conférence n°35 par Eva Pierrakos le 29 août 1958 (version 1996).
Publié par Center for the Living Force, Phoenicia (N.Y.) sous le titre: "Turning to God".*

Traduction Marianne Hubert - Le Troisième Pôle - version 24/11/2007

© Pathwork Foundation